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приветствие ректораКто выбрал Финэк — 
 не ошибся!

Земля инновационная

на международной арене
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Уважаемые абитуриенты!

От имени администрации уни-
верситета и лично от своего 
имени рад приветствовать вас в 
стенах нашего вуза.

СПбГУЭФ (или Финэк, как уже 
принято называть его во всем 
мире) является одним из самых ав-
торитетных вузов страны, при-
знанным лидером экономического 
образования России. На сегодняш-
ний день Финэк является крупней-
шим многопрофильным экономи-
ческим вузом страны, центром 
фундаментальных и прикладных 
научных исследований. Передовые 
обучающие технологии, иннова-
ционные учебные курсы, обширные 
международные связи позволяют 
готовить высококвалифициро-
ванных специалистов. Выпускники 
вуза занимают видное положение 
в науке, на государственной служ-
бе, в политике и бизнесе. 

С 2011 года наш университет 
переходит на двухуровневую 
систему образования. Теперь у 
каждого студента появляется 
возможность выбора индиви-
дуальной, уникальной образова-
тельной траектории.

Уверен, что в нашем универ-
ситете каждый может найти 
направление по душе — ведь в 
Финэке представлен широкий 
спектр специальностей, от эко-
номических до естественнонауч-
ных и гуманитарных.

Именно СПбГУЭФ для многих 
становится началом блестящей 
жизненной карьеры или путем в 
науку, творчество, бизнес.

После бакалавриата можно 
начать работать, а потом, че-
рез несколько лет продолжить 
образование. Это даст вам до-
полнительные карьерные преиму-
щества на рынке труда. А можно 
поступить в магистратуру, при-
чем не только Финэка, но и другого 
университета, например, из числа 
наших международных партнеров.

Мы ждём новых талантливых 
студентов и верим в их будущее!

Д.э.н., профессор
И.А. Максимцев

Ректор И.А. Максимцев, почетный доктор СПбГУЭФ М.В. Мясникович и президент университета 
Л.С. Тарасевич на церемонии вручения мантии.

Диплом почетного доктора 
СПбГУЭФ.

ф
от

о:
 П

ав
ел

 Д
ол

га
но

в

Чрезвычайный и полномочный посол государства Израиль в РФ 
Дорит Голендер оставила запись в Книге почетных гостей.

27 июня в СПбГУЭФ состоялся визит 
чрезвычайного и полномочного по-
сла государства Израиль в Россий-
ской Федерации Дорит Голендер. 
В рамках посещения университета 
госпожа Голендер провела перего-
воры с администрацией вуза и про-
читала открытую лекцию на тему 
«Инновации и высокие технологии 
в Израиле». 

Открывая лекцию, посол побла-
годарила руководство университета за 
содействие в проведении мероприя-
тия, а также собравшихся студентов за 
то, что смогли прийти в период экза-
менационной сессии. 

В 2011 году отмечается 20-летие 

установления дипломатических отно-
шений между двумя странами, в связи с 
чем в ближайшие два года как в России, 
так и в Израиле пройдет целый ряд ме-
роприятий различной направленности 
(круглые столы, гастроли, встречи, фе-
стивали и многое другое), которые бу-
дут приурочены к юбилею. По словам 
Дорит Голендер, прорыв в отношениях 
очень ощутим в экономической, на-
учной и технической сферах. Израиль 
в настоящее время является одним из 
лидеров инновационного развития, по-
этому его опыт особенно важен и ценен 
для Российского государства, которое 
сейчас только встает на путь построения 
наукоемкой «умной» экономики. 

Покидая университет, Дорит Го-
лендер поблагодарила собравшихся 
студентов за интересные и актуальные 
вопросы. В беседе с «Э» она обрати-
лась к учащимся Финэка: «Экономи-
ческое образование – очень важно 
в сегодняшнем мире, потому что бу-
дущее любой страны и, конечно, бу-
дущее великой России зависит от ее 
экономического развития. Студентам 
вашего университета, которые выбра-
ли именно это направление, я желаю 
всего самого наилучшего для того, 
чтобы, окончив университет, они мог-
ли внести ощутимый вклад в развитие 
государства, в котором они живут».       
«Э»

«У белорусов есть три степени бед-
ности: „денег нет“, „денег совсем 
нет“ и „пора продавать доллары“», — 
такой шуткой охарактеризовал 
экономическое положение в своей 
стране премьер-министр Республи-
ки Беларусь М.В. Мясникович в ходе 
визита в СПбГУЭФ 23 июня. Глава 
правительства подчеркнул, что в 
Белоруссии нет кризиса, а есть лишь 
проблемы на валютном рынке. При 
этом он вполне оптимистично рас-
сматривает перспективы развития 
событий.

Однако поводом для визита вы-
сокого гостя стали вовсе не эконо-
мические вопросы, а дела трехлет-
ней давности. 27 февраля 2008 года 
решением Ученого совета СПбГУЭФ 
Михаилу Мясниковичу, тогда занимав-
шему  пост президента Национальной 
академии наук Республики Беларусь,  
было присуждено звание почетного 
доктора СПбГУЭФ. И только сейчас, 
после назначения на должность пре-
мьер-министра в декабре 2010 года, 
профессору Мясниковичу удалось 
посетить вуз, в  котором он защищал 
докторскую диссертацию, и принять 
участие в церемонии вручения мантии 
почетного доктора. 

На торжественную церемонию 
премьер М.В. Мясникович прибыл 
прямо с переговоров с губернатором 
Санкт-Петербурга, где обсуждались 
перспективы совместных проектов в 
сфере промышленности и сельского 
хозяйства. «Сегодня состоялось такое 
доброе заседание Совета Делового 
сотрудничества. Мы с Валентиной Ива-
новной достаточно четко определили 
направления на перспективу и то, что 
предстоит сделать в ближайшее вре-
мя», — подчеркнул М.В. Мясникович. В 
ответ И.А. Максимцев заявил, что «без 
тех великолепных экологически чи-
стых продуктов, которые поступают из 
Белоруссии в Санкт-Петербург, нашим 
гражданам было бы непросто сделать 
свой выбор».

В своей речи, обращенной к 
участникам церемонии, премьер-
министр Белоруссии высоко оценил 
присуждение столь высокого звания, 
поблагодарив Ученый совет универси-
тета за оказанную честь. 

По завершении визита премьер-
министр Республики Беларусь ответил 
на вопросы «Э». 
«Э»: Михаил Владимирович, что вы 
чувствуете, вернувшись в стены уни-
верситета?
М.В. Мясникович: Вы, наверное, не 
поверите, но когда я пришел в эти сте-
ны, такое было ощущение, как будто я 
пришел на защиту диссертации. Поэ-
тому это трепетное и доброе чувство к 
университету, к людям, которые здесь 

работают, сохранилось. И я думаю, 
оно сохранилось у десятков тысяч тех 
выпускников, которые вышли из ваше-
го университета. Спасибо за наставни-
чество, спасибо за знания, которые вы 
дарите людям.
«Э»: Что бы вы могли пожелать вы-
пускникам, молодым ребятам,  кото-
рые выходят в мир экономики?
М.В. Мясникович: Я хочу сказать, что 
тот, кто выбрал Санкт-Петербургский 
государственный университет эконо-
мики и финансов, не ошибся. Он будет 
в жизни востребован на полную ка-
тушку. Я хотел бы пожелать семь футов 
под килем. У нас и в экономической 
жизни, и в экономической науке все 
будет прекрасно!                Артём можАев
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«Э»: Какие изменения происходят в 
ВЭШ в последнее время? Насколь-
ко востребованы программы, по 
которым ведется подготовка?
Я.Я. Клементовичус: Высшая эко-
номическая школа Финэка с 1989 
года работает на рынке бизнес-об-
разования, а значит, на принципах 
самоокупаемости. Поэтому основа 
нашей жизнедеятельности — раз-
работка и реализация только вос-
требованных рынком программ по 
всему спектру проблем экономики 
и управления предприятием.

19 мая 2011 года в нашей биз-
нес-школе прошел День открытых 
дверей, который ознаменовал на-
чало кампании по набору слу-
шателей на следующий учебный 
год. В ВЭШ пришли более 150 по-
тенциальных клиентов: это значи-
тельно больше, чем в докризисные 

времена. По результатам анализа 
анкет наиболее востребованными 
оказались международные про-
граммы ЕМВА «Управление пред-
приятием», ЕМВА «Стратегическое 
проектное управление», програм-
мы профессиональной переподго-
товки «Бухгалтерский учет, анализ 
и аудит», «Финансовый менед-
жмент», «Производственный ме-
неджмент», «Оценка стоимости 
предприятия (бизнеса)», «Марке-
тинг-менеджмент». 

Надо сказать, что велик спрос 
и на другие программы, так как все 
они имеют четкую практическую 
ориентацию, предполагают обмен 
опытом, установление бизнес-кон-
тактов, экономико-управленческое 
консультирование слушателей вы-
сококвалифицированными препо-
давателями-практиками.

Мы адаптируемся к измене-
ниям спроса и в 2011–2012 годах 
предлагаем новые программы: 
программу МВА «Корпоративный 
маркетинг», программы професси-
ональной переподготовки «Бренд-
менеджмент», «Управление по-
ставками и спросом в сетевом 
бизнесе» и некоторые другие.

Информацию о наших про-

граммах можно получить на на-
шем сайте www.hes.spb.ru

«Э»: С какими структурами взаимо-
действует Высшая школа экономи-
ки? Где работают ваши выпускники?
Я.Я. Клементовичус: У ВЭШ множе-
ство постоянных компаний-клиен-
тов. Особо можно выделить среди 
них ОАО «Газпром», ОАО «РИРВ», 
ОАО «Завод Навигатор» и другие.

Естественно, что выпускники 
наших программ работают на дан-
ных предприятиях. Но и не только 
там, так как большинство слушате-
лей оплачивают обучение самосто-
ятельно, а некоторые меняют места 
работы или открывают свой бизнес 
после окончания обучения. В це-
лом, наверное, можно сказать, что 
нет такой сферы бизнес-деятельно-
сти и государственного управления, 
в которой не было бы наших вы-
пускников. Наши всюду.

«Э»: Какие советы и пожелания 
вы могли бы адресовать тем, кто 
проходит или собирается пройти 
обучение по программам школы?
Я.Я. Клементовичус: Тем, кто со-
бирается учиться, можно посове-
товать не терять время, а следова-
тельно, деньги и быстрее приходить 
в бизнес-школу. Ведь в условиях 
обострения рыночной конкурен-
ции существенно растут требова-
ния работодателей к квалификации 
менеджеров и специалистов. 

Мы готовим профессионалов 
высочайшего класса для реально-
го бизнеса, а помогают нам в этом 
наши партнеры — ведущие биз-
нес-школы Европы. Наши выпуск-
ники востребованы.

Особо следует отметить пользу 
обучения в бизнес-школе для ба-
калавров и магистрантов. Для них 
возможно совмещение обучения на 
старших курсах университета и на 
программах профессиональной пе-
реподготовки. В этом случае выпуск-
ники получают два диплома, наряду 
с основной квалификацией приоб-
ретают дополнительную смежную, 
чем значительно повышают свою 
ценность для работодателя.

Для тех, кто уже учится или 
учился в нашей школе, — пожела-
ние не забывать свою альма-матер, 
приходить на новые программы по-
вышения квалификации. Ведь в со-
временном мире новые технологии, 
инструменты менеджмента и эконо-
мики появляются постоянно. И тот, 
кто останавливается в своем разви-
тии, уже практически проиграл. 

Концепция непрерывного об-
разования — веление времени, а 
ее реализация — дело не только и 
не столько работодателей, сколько 
самих менеджеров и специалистов.

Помните, что непрерывное 
обучение — залог вашего благосо-
стояния, карьерного роста и успеха 
ваших предприятий.

2

слово администрации

Директор Высшей Экономической Школы СПбГУЭФ, 
д.э.н., доцент Яна Язеповна Клементовичус

В современном мире 
новые технологии, 
инструменты 
менеджмента  
и экономики 
появляются 
постоянно. И тот, кто 
останавливается  
в своем развитии, 
уже практически 
проиграл. 
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а Форум  
для лидеров

Вечером 17 июня Руководитель Ад-
министрации Президента России  
С.Е. Нарышкин провел круглый стол 
«Инвестиционное поведение кор-
пораций в изменяющейся глобаль-
ной среде: адаптация, преодоление 
или …?», включённый в программу 
XV Петербургского международно-
го экономического форума. Санкт-
Петербургский государственный 
университет экономики и финансов 
был ответственным за организацию 
и подготовку этого меропрития. 

В апреле сотрудники университе-
та, включённые в рабочую группу по 
подготовке и организации круглого 
стола, разработали концепцию меро-
приятия. В первой половине мая они 
определили тему круглого стола,  пере-
чень вопросов, по которым участники 
дискуссии должны подготовить свои 
доклады, и предварительный список 
компаний, представители которых бу-
дут участвовать в  круглом столе.  

Организаторы исходили из того, 
что количество участников дискуссии 
не должно превышать шесть-семь 
человек. Это позволяет установить  
продолжительность выступления для 
каждого участника в семь-восемь ми-
нут, в течение которых можно сделать 
красивый и содержательный доклад.  

17 июня перед началом круглого 
стола модератор, участники дискус-
сии, члены рабочей группы собрались 

в конференц-зале для завершения 
подготовки к проведению меропри-
ятия.  Спецпредставитель Президента 
Франции Жан-Пьер Тома попросил 
модератора предоставить ему слово 
первому потому, что вскоре ему пред-
стояло присутствовать на подписании 
документов о развитии экономическо-
го сотрудничества между российской 
и французской сторонами.

Большинство участников дискус-
сии сделали интересные и содержа-
тельные доклады. Почти все выразили 
мнение о целесообразности примене-
ния промышленными корпорациями в 
рамках инвестиционной деятельности 
на территории России проектов с ис-
пользованием государственно-частно-
го партнёрства.  

Старший партнёр компании 
«Salans» Гленн Коллини и другие 
участники рассказали о дефиците в 
нашей стране специалистов по инве-
стиционной деятельности и государ-
ственно-частному партнёрству, це-
ленаправленную подготовку которых 
российские высшие экономические 
учебные заведения должны начать 
уже в самое ближайшее время.  

Ректор И.А. Максимцев в  своём 
докладе уделил большое внимание 
стратегическим направлениям работы 
университетов в интересах развития 
международной и национальной ин-
вестиционной деятельности. 

Модератор выразил мнение, что 
представителям Финэка удалось раз-
работать и подготовить мероприятие, 
к которому экономисты, принимавшие  
участие в работе форума, проявили 
неподдельный интерес и в ходе кото-
рого участники дискуссии обсудили 
актуальные вопросы, имеющие от-
ношение к инвестиционной деятель-
ности промышленных корпораций на 
территории России.

Представители Министерства 
экономического развития РФ и фонда 
«Петербургский международный эко-
номический форум» оказывали сотруд-
никам СПбГУЭФ содействие в решении 
вопросов, связанных с  подготовкой 
круглого стола. В частности, они пред-
ложили включить в состав участников 
дискуссии специального представителя 
Президента Французской Республики 
по развитию франко-российских отно-
шений Жан-Пьера Тома и генерально-
го директора компании «Roland Berger 
Strategy Consultants» Мартина Виттига.

Представители университета 
выражают благодарность сотрудни-
кам  Министерства экономическо-
го развития Российской Федерации, 
руководителям и сотрудникам фон-
да «Петербургский международный 
экономический форум», а также  вы-
пускникам СПбГУЭФ, которые оказали 
помощь в организации и подготовке 
мероприятия.                         А.А. АнАньев
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Высоким уровнем организации круглого стола на ПМЭФ-2011 Финэк показал, что значит быть 
«лидером для новой эры».
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поздравляем!

Накануне летних каникул студен-
ты международной магистерской 
программы MiBA Гамбург-Санкт-
Петербург приняли участие в заме-
чательном мероприятии, объеди-
няющем в себе сразу два важных 
события: спортивное состязание и 
день карьеры. 

На первый взгляд, эти два направ-
ления не очень связаны друг с другом 
и представляют совершенно разные 
стороны и интересы. Но стоит лишь 
присмотреться, и становится ясно, что 
в любом бизнесе только напористые и 
стремящиеся к победе люди достигают 
вершин, возводя компанию на новый 
уровень. Кто как не спорт-смены, об-
ладая данными качествами, являются 
наилучшими  кандидатами? 

Само соревнование и День карье-

ры проходили во Франции. Всех участ-
ников от России (или как гласила наша 
табличка «United University of Russia») 
выбирала и спонсировала компания 
Schneider Electric. 

Команда «United University of Rus-United University of Rus- University of Rus-University of Rus- of Rus-of Rus- Rus-Rus-
sia» впервые собралась в Париже (там 
и проходило само мероприятие «World 
Sport University Challenge»), и состав 
участников приятно удивил. Компания 
Schneider Electric сделала очень пра- Electric сделала очень пра-Electric сделала очень пра- сделала очень пра-
вильный выбор, пригласив спортсменов 
из разных регионов России, и тем са-
мым дала понять, что у каждого вне за-
висимости от места жительства есть ре-
альная возможность быть выбранным и 
принять участие в событиях такого мас-
штаба. Помимо высоких спортивных на-
выков большинство участников отлично 
владеют английским, французским, ки-

тайским и немецким языками, а также 
получают высшее образование в техни-
ческих и гуманитарных сферах в России 
и за рубежом. Студент Финэка Анатолий 
Ваганов прилетел из Германии, где про-
ходил стажировку в компании «Карл 
Цейс», а Юлия Мильруд (студентка 
«�iB� Гамбург – Санкт-Петербург») при-�iB� Гамбург – Санкт-Петербург») при- Гамбург – Санкт-Петербург») при-
была из Петербурга в перерыве между 
занятиями на программе. 

Организация мероприятия заслу-
живает отдельных слов. И день карье-
ры, и спортивные забеги проходили 
параллельно, давая шанс спортсме-
нам, пробежав отведённую им дистан-
цию, пройтись между выставочными 
стендами международных компаний, 
таких как Schneider Electric, �estle, �og-Schneider Electric, �estle, �og- Electric, �estle, �og-Electric, �estle, �og-, �estle, �og-�estle, �og-, �og-�og-
ica, Carrefour и других. При этом спор-, Carrefour и других. При этом спор-Carrefour и других. При этом спор- и других. При этом спор-
тивная форма не мешала общению с 

Спортивный день карьеры

представителями компаний, а напро-
тив, была-таки своеобразным дресс-
кодом для успешного диалога.  А тот 
факт, что, пробежав 10 километров и 
едва переведя дух, ты можешь пооб-
щаться с топ-менеджером компании, 
услышать интереснейшую информа-
цию, получить дельные советы на бу-
дущее, а также оставить своё резюме, 
не может не впечатлять.

Отдельные слова благодарности 
участники от Финэка выражают курато-
ру (представителю компании Schneider 
Electric) Анне Емельяновой, которая со-) Анне Емельяновой, которая со-
провождала ребят в течение всего ме-
роприятия и оказывала огромную мо-
ральную поддержку всей команде, что 
вылилось в превосходные результаты и 
многочисленные победы сборной рос-
сийской команды.          АнАтолий вАгАнов

жизнь студенческая

 Ситуация:  В последние два месяца Петербург захлестнула волна массовых 
гуляний и празднеств: День победы, День города, День России, концерт Стинга 
по случаю ПМЭФ-2011 и наконец Алые паруса, которые собрали более трех 
миллионов человек в центре северной столицы. Нужны ли, по-вашему, Санкт-
Петербургу и его горожанам такие события и как вы к ним относитесь?

 Комментирует:  Елена Чибисова, заместитель декана гуманитарного 
факультета, доцент кафедры коммуникационных технологий и связей с 
общественностью

67%
18%

15%

Как Вы относитесь 
к массовым мероприятиям, 
проводимым в Петербурге?

  «Хорошо, они нужны городу». 
 «Плохо, от них больше проблем». 
«Мне все равно».

Опрошено 184 человека.

На французский День карьеры 
съехались неравнодушные  
к спорту будущие экономисты 
и бизнесмены. 

В июле свои юбилеи отмечают:

1 июля 

Кемтер Валерий Борисо-
вич, профессор кафедры 
бухгалтерского учёта и 
аудита

Позов Александр Ара-
тович, доцент кафедры 
бухгалтерского учёта и 
аудита

Акимова Елена Павлов-
на, старший методист 
кафедры экономики труда 
и трудовых ресурсов

Леванюк Ольга Михайлов-
на, ведущий документовед 

3 июля

Барболин Александр 
Маратович, помощник 
ректора

Ермакова Наталья Михай-
ловна, старший препода-
ватель кафедры англий-
ского языка №2

Чесночкова Наталья 
Геральдовна, помощник 
ректора

Ращупкина Алина Сергеев-
на, старший методист 

9 июля

Занданов Бато Базарович, 
страший методист кафе-
дры экономической теории 
и мировой экономики

Бирюлина Ирина Сергеев-
на, уборщица 

Луссе Андрей Владими-
рович, директор центра 
научных исследований

10 июля

Каракин Александр Нико-
лаевич, слесарь-сантехник

12 июля

Трифонов Станислав 
Викторович, старший 
преподаватель кафедры 
экономики предприятия и 
производственного менед-
жмента

14 июля

Лежух Сергей Васильевич, 
водитель

16 июля

Черенкова Наталия Ива-
новна, заведующая кафе-
дрой английского языка №3

19 июля

Пальчикова Ольга Анато-
льевна, диспетчер гумани-
тарного факультета

20 июля

Стрельченко Маргарита 
Яковлевна, старший мето-
дист кафедры философии 

21 июля

Максимцев Игорь Анато-
льевич, ректор

Мелентьева Надежда 
Ивановна, профессор кафе-
дры маркетинга

23 июля

Колобков Анатолий Пав-
лович, техник 

Городков Борис Викторо-
вич, техник 

Ежегодно в Санкт-Петербурге про-
водятся тысячи мероприятий: обще-
городских, музыкальных, деловых, 
спортивных. Пик приходится на май-
июнь — высокий туристический сезон 
«белых ночей». Уникальные лазерные 
шоу, фейерверки, известные артисты и 
ведущие, подарки и сувениры от рекла-
модателей привлекают огромное коли-
чество участников. 

Явные плюсы таких мероприя-
тий для жителей и гостей города — 
зрелищно и бесплатно. Также регуляр-
ные праздники, фестивали в формате 
«open air» и форумы являются основой 

развития событийного туризма. Со-
временная туристская индустрия явля-
ется одной из самых высокодоходных 
отраслей в мировой экономике. До-
ход, получаемый от туризма, занимает 
значительную часть в бюджетах госу-
дарств и составляет до 10 процентов 
валового национального продукта. К 
сожалению, по статистике сегодня бо-
лее 50% гостей Санкт-Петербурга не 
посещают его основные культурные 
достопримечательности — музеи. Это 
означает, что рынок традиционного 
культурного туризма не растет и не-
обходимо искать новые стимулы для 

Массовые гуляния  
в Санкт-Петербурге: за и против

как с помощью этих проектов город 
получает средства на обновление ин-
фраструктуры, реставрацию объектов 
культуры и хороший имиджевый эф-
фект. Развитие туризма также оказыва-
ет стимулирующее действие и на дру-
гие секторы экономики — транспорт, 
связь, торговлю, создаются новые ра-
бочие места. Праздников нужно боль-
ше и они должны быть масштабнее. 
Например, раскрутка нового зимнего 
«бренда» Масленицы может спасти 
отрасль в низкий туристический сезон. 
Да и жителям должно быть приятно, 
что об их досуге заботятся на высоком 
уровне. 

Есть в массовых праздниках и 
очевидные минусы — пробки, пере-
крытые улицы, угрозы хулиганства, 
вандализма, безопасности участников 
гуляний и жителей города. Но все ми-
нусы можно преодолеть за счет более 
качественной организации мероприя-
тий, обеспечения безопасности, куль-
турного уровня и толерантности жите-
лей Петербурга.

развития туриндустрии. Одним из 
этих стимулов и является создание на 
основе городских праздников полно-
ценного турпродукта. Экономическая 
эффективность создания и продвиже-
ния культурных брендов налицо, так 
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улыбка на тему

спортивные победы

поздравляем!

В Кубке России по легкой 
атлетике, разыгрывавшемся 

4-5 июня  
в городе Ерино,  

в забеге на 400 м с барьерами 
I место заняла  

Гоголева Светлана 
(аспирантура). 

На международных  
соревнованиях по легкой 
атлетике «Вызов Москвы», 

проходивших  
12 июня в столице,  
в забеге на 100 м  

I место занял  
Хютте Александр.

В командном Чемпионате 
Европы по легкой атлетике, 
состоявшемся 18-19 июня  

в Стокгольме,  
Валентин Смирнов занял  

II место в забеге на 1500 м.

В июле свои юбилеи отмечают:

24 июля

Басанова Ольга Парамо-
новна, повар 

25 июля

Магомедов Игорь Магоме-
дович, ведущий экономист

26 июля

Стёпкина Галина Дми-
триевна, уборщица

27 июля

Свешникова Ирина Симо-
новна, лаборант кафедры 
социологии и управления 
персоналом

Василенко Дмитрий 
Вадимович, проректор по 
международным связям 

28 июля

Чекулаева Ксения Вла-
димировна, ассистент 
кафедры статистики и 
эконометрии

Власовец Александр 
Михайлович, профессор 
кафедры информатики

29 июля

Чернова Татьяна Ген-
надьевна, заведующая 
лабораторией кафедры 
уголовно-правовой охраны 
экономических отношений 

30 июля

Юникова Марина Викто-
ровна, лаборант кафедры 
экономики и управления 
социальной сферой 

31 июля

Декопова Людмила Сте-
пановна, заведующая от-
делом библиотеки

Магистрантку СПбГУЭФ  
1-го года 

Ксению Колесниченко,
ставшую победителем 

конкурса знаний  
по страхованию.

поздравляем!

С 26 мая  по 15 июня  2011 г. в уни-
верситете и его филиалах прове-
дены заседания ученых советов 
факультетов и собрания трудовых 
коллективов, на которых были вы-
двинуты четыре кандидатуры для 
избрания на должность ректора.

21 июня 2011 г.  на заседании ко-
миссии по выборам ректора СПбГУЭФ 
были рассмотрены документы канди-
датов и сделано заключение о возмож-
ности представления списка кандида-
тов на утверждение Ученому совету 
университета 29 июня 2011 г.

29 июня 2011 г. состоялось засе-
дание Ученого совета СПбГУЭФ, на ко-
тором утвержден список кандидатов 
для избрания на должность ректора 
университета:

Максимцев И.А. — ректор уни-
верситета, доктор экономических 
наук, профессор;

Осипов М.А. — проректор уни-
верситета по развитию университет-
ского комплекса и инвестициям, док-
тор экономических наук, доцент;

Петров А.Н. — проректор по вну-
тривузовской координации и эконо-
мическому развитию университета, 
доктор экономических наук, профес-
сор;

Светуньков С.Г. — заведующий ка-
федрой, доктор экономических наук, 
профессор.                                       «Э»

из Ученого совета

Предвыборный 
список


